

Tagesausflug der Senioren-Gymnastikgruppe des TSV 1848 Hungen „Soo Vital“ nach Mainz

Bei frühlingshaften Temperaturen führte der diesjährige erste Ausflug am 18.03.2015 in die Gutenberg-Stadt Mainz. Am Rheinufer angekommen, starteten wir mit einem Reiseleiter zu einer kleinen Rundfahrt durch die Stadt - vorbei an der Rheingoldhalle, dem Kurfürstlichen Schloss, der Landesverwaltung von Rheinland-Pfalz, dem Eisenturm, Alexanderturm und dem Holzturm. Sie gehörten zu den drei noch erhaltenen Türmen der einst 34 Tor- und Wachtürme zählenden Stadtmauer. Seinen Namen erhielt der Eisenturm von dem einst am Rheinufer abgehaltenen Eisenmarkt. Mainz war in der römischen Antike ein Ort von herausragender Bedeutung. Eine Kopie der Jupitersäule vor dem Landtag zeugt davon.

Anschließend ging es zu Fuß weiter in die historische Altstadt, die sich um den St. Martins Dom herum erschließt. Der gewaltige Dom gibt auch tausend Jahre nach seiner Erbauung der Stadt ihr Gesicht, und er hat ihre Geschichte geprägt. Eine wichtige Persönlichkeit der Stadt war der Erfinder des Buchdruckes Johannes Gutenberg, dem ein Denkmal sowie ein Museum gewidmet ist. Ebenso ist die Universität nach ihm benannt. In der romantischen Altstadt gibt es neben Fachwerkhäusern und prächtigen Kirchen auch viele interessante Läden zu entdecken. Ob auf der Flaniermeile Augustinerstraße oder in den kleinen Nebengassen Kirschgarten, Schönbornstraße oder Grebenstraße.



Nach diesen vielen Eindrücken stärkten wir uns bei einem Mittagessen. Anschließend konnte jeder nach Herzenslust in der Altstadt bummeln gehen oder in einem der vielen Cafe's verweilen bis die Heimreise angetreten wurde. Es war wieder einmal ein wunderschöner Tag auch wegen des herrlich warmen Wetters, den wir unserer Reiseleiterin Inge Jackl zu verdanken haben.

Weitere Informationen auch immer unter: www.TSV1848Hungen.de.

Trainieren mit **S**pass im **V**erein